
 

２０２２年「インターネット委員会」報告 

【１】インターネット委員会報告（小俣委員長） 

日時：2022年１月 14日（金）14：00～15：30 

方法：スカイプ会議 

出席：大崎、岡部、小俣、西村、以上４名 

内容等： 

・スカイプ会議には、アドレスから入る方法とスカイ

プから直接入る方法があることを説明した。 

・現在のパソコンのデータをＵＳＢメモリーを使って

新しいパソコンにコピーする方法について確認した。 

・メールは設定を変更すれば２つ以上のパソコンで受

け取ることができるとの説明があった。 

・エクセルについて、数字や数式の入れ方、行の増や

し方、罫線の入れ方や右クリック等について再確認

をした。 

・パスワードやネットバンキング、ネットショップ等

ついて情報交換を行った。 

 

 

【２】インターネット委員会報告（小俣委員長） 

日時：2022年３月 18日（金）14：00～15：20 

方法：スカイプ会議 

出席：大崎、岡部、小俣、西村、以上４名 

内容等： 

・メールの形式にＨＴＭＬ形式とテキスト形式がある

こと等を確認した。 

・ユーチューブ画像の一時停止、再開、早送り、巻き

戻し等のやり方を確認した。 

・ＵＳＢメモリーを利用して、現在使用しているパソ

コンから新しいパソコンにデータをコピーする方法

を確認した。 

・グーグル検索で発見した「くませんのパソコンクラ

ブ」というユーチューブがパソコンの使い方を初心

者にわかりやすく教えている。 

・スマホのデータ通信の容量や頻繁に送られてくる騙

りメール等々についての情報交換も行った。 

 

 

【３】インターネット委員会報告（小俣委員長） 

日時：2022年６月 24日（金）14：00～15：30 

方法：スカイプ会議 

出席：大崎、岡部、小俣、西村、以上４名 

内容等： 

・パワーポイントについて、その利用目的を再確認し 

その応用方法等についても確認を行った。 

・スマホのデータをパソコンで活用する方法について

情報交換を行った。 

・来期の活動について意見交換を行い、来期も２ヶ月 

に一度原則第２金曜日に勉強会を開催することにな

った。 

 

 

【４】インターネット委員会報告（小俣委員長） 

日時：2022年８月 12日（金）14：00～15：20 

方法：スカイプ会議 

出席：岡部、小俣、西村、以上３名 

内容等： 

・ＵＳＢケーブルを使ってスマホのデータをパソコン

で操作する方法について確認した。 

・スマホのデータをパソコンにコピーできること等も

確認した。 

・ファイルのコピー方法やコピーデータの保管状況に

ついての疑問を解決した。 

・ワード文章に写真を挿入する方法の再確認とその写

真の縮小方法を再確認した。 

・ペイントで写真を縮小する方法についても確認した。 

 

 

【５】インターネット委員会報告（小俣委員長） 

日時：2022年 10月 14日（金）14：00～14：30 

方法：スカイプ会議 

出席：岡部、小俣、西村、以上３名 

内容等： 

・西村さんのスマホからのゲスト参加がうまくいかず

勉強会自体は流会となった。 

・会議を一度終了した後に改めて小俣が立ち上げると

西村さんとのスマホ通話ができた。 

・なぜそれまで参加できなかったのかは不明だがスカ

イプ会議の呼び出しリストにゲスト参加者が多数存

在していたので、何らかの理由で初回のテスト参加

時のデータが残りそれが影響した可能性がある。 

・次回は１月１３日に開催する予定。 
 

 

 

 

 


